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REQUERIMENTO 
 

“Considerando que desde há algumas semanas o sistema de abastecimento 

público de energia na Ilha do Pico está condicionado. 

Considerando que têm sido efectuados avisos aos consumidores para 

restringirem os consumos de energia eléctrica nas «horas de ponta». 

Considerando que esta é a época do ano em que mais gente nos visita e em 

que, naturalmente, mais pressão é exercida sobre o sistema de produção e 

distribuição de electricidade. 

Considerando que neste momento a iluminação pública está cortada o que 

provoca problemas de segurança nas estradas para transeuntes e 

condutores. 

Considerando que tal facto até afecta a imagem da Ilha no que concerne ao 

seu grau de desenvolvimento. 

Considerando a falta de informação sobre as razões que levam ao 

condicionamento e restrição do consumo de energia. 

Considerando que já há alguns anos se perspectivava que o aumento de 

consumo de energia poderia levar a uma situação de ruptura se não, fossem 

efectuados investimentos no sistema de produção. 

Considerando que a actual Central Termoeléctrica do Pico foi preparada 

para receber mais um grupo gerador que nunca chegou a ser instalado. 

Considerando que a actual situação nos faz lembrar o Pico há muitos anos 

atrás. 

Considerando que o Governo Regional tem a tutela da EDA. 

Os Deputados Regionais abaixo-assinados, ao abrigo das disposições 

regimentais aplicáveis, vêm requerer as seguintes informações: 
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1. Porque razão tal situação se está a verificar? 

 

2. Por quanto tempo se prolongará? 

 

3. Se a actual situação se deve a investimentos que devem ser realizados 

para quando é que os mesmos estão previstos? 

 

Pico, 22 de Agosto de 2001 

 

Os Deputados Regionais, Duarte Freitas e Manuel Azevedo”. 
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